

même temps sénéchal de Lyon (61). Était-il de la même famille que Berlion de la Tour et de Varan, qui prit part, cette même année, à la croisade de saint Louis, avec Guy V et Humbert, sire de Beaujeu ? Ce Berlion de la Tour, fut obligé, pour faire face aux dépenses de son pèlerinage, de mettre en gages sa terre de Varan au seigneur d'Aurec. A son retour, il ramena avec lui une jeune fille sarrasine merveilleusement belle. Il la fit instruire, lui fit donner le baptême et l'épousa sous le nom de Marguerite. Ces de la Tour se sont éteints, de nos jours, en la personne de M. de la Tour-Varan, bibliothécaire de la ville de Saint-Étienne (62). Les armes de Berlion de la Tour étaient : *d'azur, à une tour crénelée de trois pièces d'or, maçonnée, fermée et fenestrée de sable, adextrée d'une fleur de lis d'or et senestrée d'une étoile de même.*

Nous verrons, vers la fin du XIII<sup>e</sup> siècle, les de la Tour disparaître de Chazay et leurs biens passer aux Milon de Charnay.

Jean AYGLIERS, 1250. — Girin de Clermont mourut vers 1250 et eut pour successeur Jean Ayglers, d'une noble famille de nos pays, que nous avons citée comme seigneur de Civrieux. Bérard Ayglers, fut chanoine comte de Lyon en 1262 (63), et l'archevêque de Naples (64), déjà mentionné, fut justement notre abbé Jean, seigneur de Chazay (65).

Une charte de 1250 vient nous apprendre que cet abbé, Jean d'Ayglers, nouvellement élu, achète une maison à

(61) *Grand Cart. d'Ainay*, t. I, chart. 200.

(62) *Familles chevaleresques*. A. Vachez, pp. 67, 73, 78.

(63) *Livre d'or du Lyonnais*, p. 309.

(64) *Mazures*. Guigue, t. Ier, p. 344.

(65) *Grand Cart. d'Ainay*, t. II, introd., p. XVIII.